

Die Klasse 7a im Fernsehen

Diesen Freitagabend werden einige Familien aus Laichingen und Umgebung vor dem Fernseher sitzen und mitfeiern: Die Klasse 7a des Alber-Schweitzer-Gymnasiums ist bei „Die beste Klasse Deutschlands“ dabei. Am 5. Mai wird auf Kika die erste Show der neuen Staffel ausgestrahlt, um 19.30 Uhr geht es los.

Da es sich nicht um eine Live-Show handelt, ist schon alles im Kasten. In der vergangenen Woche war die Klasse gemeinsam bei den Dreharbeiten in Erfurt. „Das war sehr aufregend“, erzählt Lotta Blaukat. Die 13-Jährige aus Feldstetten übernahm gemeinsam mit dem elfjährigen Moritz Scheid aus Machtolsheim die Rolle der „Erste-Reihe-Kids“. Heißt: Die beiden mussten vor laufender Kamera Wissensfragen beantworten. Je mehr ihrer Klassenkameradinnen und -kameraden ebenfalls die richtigen Antworten eingeloggt haben, desto mehr Punkte gab es. „Die Fragen waren teilweise schon schwierig“, sagt Lotta. „Aber ich denke, zu zweit haben wir das gut gemacht.“ Die Themen waren breit gestreut – von Insekten bis Leichtathletik. Wie die 7a sich im Wissens-Wettstreit gegen drei andere Klassen geschlagen hat, wird jetzt natürlich noch nicht verraten.

Die Klasse hatte sich mit einem selbst gedrehten Video für die Show beworben. „Das haben wir in einer Englisch-Doppelstunde gedreht“, erzählt Moritz. „Es fängt damit an, dass wir die Show nachspielen.“ Kurz vor den Weihnachtsferien kam dann die Nachricht, dass die 7a mitmachen darf. „Wir sind alle total ausgerastet und haben uns echt riesig gefreut“, sagt Lotta.

Am 25. April ging es dann mit dem Bus nach Erfurt. Erstmal stand Sightseeing auf dem Programm, bevor am nächsten Tag die Dreharbeiten begannen.

„Wir waren schon mega nervös“, erzählt die 13-Jährige. Dann habe es aber großen Spaß gemacht. „Das war echt eine gute Erfahrung“, sagt Moritz.

Die „Erste-Reihe-Kids“ werden die Ausstrahlung gemeinsam mit ihren Familien verfolgen. „Ich denke, am Montag werden wir uns in der Schule dann hitzig darüber unterhalten, wie wir so übergekommen sind“, sagt Lotta. *Bianca Frieß*

FOTO: STEFFEN BECKER FOTODESIGN



Lotta Blaukat und Moritz Scheid mit den Moderatoren Clarissa Corrêa da Silva und Tobias Krell.